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Организация Объединенных Наций S/PV.8287

Совет Безопасности
Семьдесят третий год

8287-е заседание
Четверг, 14 июня 2018 года, 15 ч. 00 м. 
Нью-Йорк

Предварительный отчет

Председатель: г-н Небензя . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Российская Федерация)

Члены: Боливия (Многонациональное Государство) . . . . . . . . . г-н Льорентти Солис
Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Чжан Дяньбинь
Кот-д’Ивуар . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Джедже
Экваториальная Гвинея . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Эсоно Мбенгоно
Эфиопия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Алему
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Мишон
Казахстан . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Теменов
Кувейт . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Бурисли
Нидерланды . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н ван Остером
Перу  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Меса-Куадра
Польша . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Вронецкая
Швеция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Оррениус Скау
Соединенное Королевство Великобритании и  
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Аллен
Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Тэчко

Повестка дня
Доклады Генерального секретаря по Судану и Южному Судану
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Заседание открывается в 15 ч. 05 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Доклады Генерального секретаря по Судану и 
Южному Судану

Председатель: Сейчас Совет Безопасности 
приступает к рассмотрению пункта своей повестки 
дня.

На данном заседании Совет Безопасности заслу-
шает брифинг Постоянного представителя Польши 
посла Йоанны Вронецкой в ее качестве Председа-
теля Комитета Совета Безопасности, учрежденного 
резолюцией 1591 (2005) по Судану.

Сейчас я предоставляю слово послу Вронецкой.

Г-жа Вронецкая (говорит по-английски): В 
соответствии с пунктом 3 (a) (iv) резолюции 1591 
(2005), я имею честь кратко проинформировать Со-
вет Безопасности о работе Комитета Совета Без-
опасности, учрежденного резолюцией 1591 (2005) 
по Судану, в период с 14 марта по 14 июня. За этот 
период Комитет дважды провел неофициальные 
консультации.

В начале своего выступления я хотела бы на-
помнить о том, что после того, как Комитет утвер-
дил кандидатуры в состав Группы экспертов по 
Судану, Генеральный секретарь назначил четырех 
членов Группы экспертов 14 марта, в то время как 
пятый эксперт был назначен Генеральным секрета-
рем 9 мая, после того как 2 мая три члена Комитета 
сняли свои возражения по кандидатуре.

Шестнадцатого января Комитет получил пись-
мо Координатора Группы экспертов, в котором он 
рекомендовал Комитету рассмотреть вопрос об 
обновлении позиций санкционного перечня, каса-
ющихся Мусы Хилала Абдаллы Алнсиема, Адама 
Якуба Шарифа и Джибрила Абделькарима Ибраги-
ма Майю. Тридцатого января Группа информиро-
вала Комитет о том, что в предлагаемых поправках 
к позиции перечня об Адаме Якубе Шарифе были 
непреднамеренно опущены некоторые идентифика-
ционные данные, и представила Комитету пересмо-
тренный вариант предлагаемых поправок. В этой 
связи 14 марта Комитет одобрил пересмотренные 
предложенные поправки к этим позициям санкци-
онного перечня. В тот же день были опубликованы 

соответствующий пресс-релиз и вербальная нота, 
адресованная всем государствам-членам.

В ходе неофициальных консультаций, состо-
явшихся 12 апреля, Комитет заслушал сообщение 
Координатора Группы экспертов о ее программе 
работы в соответствии с мандатом, продленным 
резолюцией 2400 (2018) до 12 марта 2019 года. В 
этой связи г-н Бифволи Ванджала сообщил членам 
Комитета, что Группа будет и впредь отслеживать 
дарфурские повстанческие группы, большинство 
из которых в настоящее время находятся в Ливии и 
в Южном Судане, а также суданские повстанческие 
группы.

Группа намеревалась также выявить лиц, пре-
пятствущих мирному процессу и, как следствие, со-
ответствующих критериям включения в перечень.

Продолжающаяся кампания правительства Су-
дана по сбору оружия и ее последствия для эмбар-
го на поставки оружия в Дарфур станут еще одним 
приоритетным направлением деятельности Группы 
в период действия ее нынешнего мандата. Группа 
будет также продолжать отслеживать случаи на-
рушения международного гуманитарного права 
и международного права прав человека, включая 
акты сексуального и гендерного насилия и насилия 
в отношении детей, а также случаи нарушения за-
прета на поездки и режима замораживания активов. 
Члены Комитета приветствовали работу Группы и 
план поездок. Резюме этого совещания было опу-
бликовано в пресс-релизе от 18 апреля (SC/13305).

Теперь позвольте мне перейти к моей поездке в 
Судан с 13 по 20 апреля. Цель этого визита заклю-
чалась в том, чтобы получить информацию о ходе 
осуществления санкций посредством налаживания 
каналов для диалога с целью получить точные фак-
ты на местах в контексте проведения Советом Без-
опасности обзора режима санкций в отношении Су-
дана. Представитель Кувейта сопровождал меня из 
Нью-Йорка, а сотрудники посольств Китая, Фран-
ции, Нидерландов, Российской Федерации, Шве-
ции, Соединенного Королевства и Соединенных 
Штатов присоединились ко мне в Судане. В состав 
моей делегации входили также три члена Группы 
экспертов и один работник Секретариата.

Во время нашего прибывания в Хартуме и Эль-
Фашире мы встретились с широким кругом пред-
ставителей правительства, Смешанной операции 
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Африканского союза — Организации Объединен-
ных Наций в Дарфуре, а также дипломатического 
корпуса. Мы посетили также два лагеря для вну-
тренне перемещенных лиц (ВПЛ) (лагерь Абу-Шук 
вблизи Эль-Фашира и лагерь Хесахеса вблизи За-
лингея), в которых мы встретились с самими ВПЛ. 
Я хотела бы также отметить, что на протяжении 
всей поездки правительство Судана и персонал 
Организации Объединенных Наций оказывали 
мне всестороннюю поддержку. В письме, которое 
я вскоре направлю Постоянному представителю 
Судана при Организации Объединенных Наций, я 
призову правительство Судана налаживать еще бо-
лее тесное сотрудничество с Комитетом и Группой 
экспертов.

Первого июня Комитет получил первый еже-
квартальный доклад Группы экспертов с обнов-
ленной информацией, в котором основное внима-
ние уделялось поездке Группы в Судан в период с 
14 апреля по 7 мая. В данном докладе Группа сооб-
щила также, что все члены Группы получили одно-
кратные визы для предстоящей поездки в Судан с 
18 июня по 7 июля.

Шестого июня я представила свой доклад о по-
ездке Комитету, в котором я отметила, что, несмо-
тря на значительное улучшения положения в Дар-
фуре после введения режима санкций в 2004 году, 
сохраняются многочисленные проблемы, особенно 
касающиеся гуманитарной обстановки и положе-
ния с правами человека, а также политического 
процесса. Кроме того, следует продолжать работу 
по устранению факторов, лежащих в основе кон-
фликта. По итогам поездки я считаю, что Совету 
имело бы смысл провести обзор режима санкций.

В моем докладе содержатся также четыре реко-
мендации: три в адрес Комитета и одна — в адрес 

Совета. Комитет обсудил доклад и содержащиеся 
в нем рекомендации вчера в ходе неофициальных 
консультаций. Члены Члены Комитета поддержа-
ли все три рекомендации в адрес Комитета, сделав 
несколько дополнительных замечаний, и Председа-
тель в консультации с Комитетом примет соответ-
ствующие меры. Совету была вынесена следующая 
рекомендация:

«Совету следует следовать своему намере-
нию, о котором он заявил в пункте 3 резолю-
ции 2400 (2018), проводить обзор мер по Дар-
фуру в свете меняющейся ситуации на местах. 
В рамках вышеупомянутого обзора Совет мог 
бы рассмотреть возможность в целях нахожде-
ния решения разработать параметры, которые 
в конечном итоге могли бы привести к отмене 
мер в долгосрочной перспективе и которые мог-
ли бы стимулировать позитивные изменения в 
Судан».

Я уверена, что в своих будущих докладах Груп-
па экспертов представит членам Совета полезную 
информацию, которая будет учтена при подготовке 
следующей резолюции о режиме санкций в отноше-
нии Судана.

Комитет будет продолжать оказывать поддерж-
ку Совету в его усилиях по содействию прекраще-
нию затянувшегося конфликта в суданском регионе 
Дарфура и тем самым будет оказывать содействие 
миру и стабильности в этом очень нестабильном ре-
гионе Африканского континента.

Председатель: Я благодарю г-жу Вронецкую за 
ее брифинг. Список ораторов исчерпан.

Заседание закрывается в 15 ч. 15 м.


